



### 年度当初は行事が目白押し 充実したあつという間の1ヶ月でした

生徒会活動も1年生が加わり本格始動！

早速、一斉委員会と風越祭の係会が行われ、それぞれの委員会・係でこれから1年間の活動内容や役割について、そして今年の風越祭に向けての仕事について確認しました。

また生徒総会も行われ、昨年度の活動報告と今年度の活動計画が示され承認されました。

令和6年度の風越高校生徒会も盛り上がっていきます！



第1回一斉委員会

議長 3-2 安藤 瑞貴さん

第1回生徒総会では、本部・各委員会から前期活動計画が、文化祭実行委員会からは約1ヶ月後に迫った風越祭のテーマとテーマソングが発表されました。全校会員での生徒会活動が本格的に始まり、学校が盛り上がっていくのが楽しみです。

風越高校の伝統を引き継いで、さらに盛り上げていけるように頑張ります。



第1回風越祭係会



### 春季クラスマッチ

開会式

卓球

ソフトボール

バドミントン

バレーボール

体育委員長 3-2 木村 暁さん

今回のクラスマッチは、準備と運営の面で顧問の先生をはじめ、多くの先生・生徒の皆さんにご協力いただきました。そして楽しかったという声をたくさんいただけて本当にうれしかったです。しかし、ルールが曖昧な部分があったり、その他にも至らない点がありました。これらの反省を次に生かしていきたいと思えます。

先生たちも体に鞭打って参加

### 風越高校の今を発信

風越高校の普段の活動の様子や、部活動大会結果、その他情報を日々発信しています。ぜひご覧ください！！

飯田風越高校HP

<https://www.nagano-c.ed.jp/fuetsuhs/>

同窓会HP

<https://fuetsu-reunion.com/>

校長ブログ

<https://www.nagano-c.ed.jp/fuetsuhs/posts/blog1.html>

